



# 挑戦する心

～温もりに満ちた学校へ～

校長室だより 11月号

2023.11.16

- ・求めてやまぬ心>
- ・思いやりと温かな心
- ・言葉で伝え心で聴く
- ・自ら主体的に行動

## 2023年の締めくくりは・・・

11月も折り返しです。全校集会でも言いましたが、11月、12月は本当に時間が過ぎるのが早く感じられます。文化祭が終わってすでに2週間です。ということは、今日からそれと同じだけの時間を過ごす、もう12月に入るといことです。どうですか。みなさんは早いと思いませんか？



ここから1ヶ月は、今年の締めくくりです。おそらく、今年のお正月には、「今年はこの年にしよう」「今年はこのことができる自分になろう」という「決心」をしたのではないのでしょうか。「4月からは一つ上の学年として頑張ろう！」という気持ちはまだ燃えていますか？その気持ちに立ち返って、今、自分のやるべきことをしっかりとやれるようにすることが、ものすごく大切になります。その理由は、また次の機会にお話しします。締めくくりを頑張らしましょう！



## 素晴らしい文化祭でした！

2日（木）に令和5年度の芦城中学校文化祭が行われました。今年度のテーマは、「十人十色～輝け個性～」。各自で、クラスで、学年で、部活動で、そして、学校全

体でテーマについてじっくり考えることができたのではないのでしょうか。合唱コンクールの練習をはじめとする、事前の取り組み。文化祭当日の生徒会、リーダー会によるオープニングとエンディング。また、クラス全員で緊張の中頑張った合唱コンクールや、全校生徒の前で堂々行った発表披露。それをしっかりと受け



止め、温かい思いやりの心をもって認め合い、讃え合ったみなさん。

みなさんは、「個性を認め合うことで生まれる連帯感」を自分たちの手で創りあげ、その素晴らしさを実感したのです。みなさんには輝く集団を創る力があります。先に行われた運動会と、この文化祭で学んだことを、これからの学校生活や日常生活で実践し、よりよい芦城中学校を創っていきましょう。

11月の心のテーマ  
「お互いの良いところを見つけよう！」

一年のまとめのこの時期。「課題に黙々と取り組んでいる」「丁寧に掃除をする」「友達の意見に良い反応をする」など、生活の中で発揮される周りの人の良いところを見つけられるといいですね。そして、その良いところを自分に取り入れられる人が多くなると、集団の力がより高まります。

